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Meckenheim, 13. März 2024 

 
Schriftliche Anfrage zur Sitzung des ASV am 21.03.2024 
 
Sehr geehrte Frau Gutsche, 
 
wir bitten Sie, folgende Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen auf die Tagesordnung 
des nächsten Ausschusses für Stadtentwicklung und Verkehr am 21.03.2024 zu nehmen: 
 

Schulwegs-Sicherung Altendorf 
 

1. Welche bisherigen Optionen zur Sicherung der Fußgänger- und insbesondere Schul-
wege über die Meckenheimer Straße und die Burgstraße hat die Verwaltung bisher 
konkret geprüft? 

2. Was wurde davon umgesetzt und was verworfen?  
3. Gibt es Gründe, warum ausschließlich nicht als Verkehrszeichen dienende Markierun-

gen mittels „gelber Füße“ vorhanden sind? Können hier keine verbindlichen Verkehrs-
anweisungen erfolgen? 

4. Welche weiteren Optionen gibt es, an den vorgenannten Stellen, um eine sichere Que-
rung insbesondere von Schulkindern zu ermöglichen? 

 
Zu den Gründen: 
Die Sicherung der Schulwege sollte oberstes Ziel der Verkehrsplanung sein. Gerade in 
Altendorf herrscht auf Grund der gewachsenen Ortsstrukturen an verschiedenen Stellen 
Sicherungsbedarf, der täglich durch viele Menschen wahrgenommen wird. Wegen fehlender 
Querungshilfen über die Meckenheimer Straße und/oder Burgstraße fehlt derzeit eine 
sicherer Fußweg für alle Schülerinnen und Schüler. 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN · Im Cäcilienbusch 52 · 53340 Meckenheim 

An die Vorsitzende des Ausschusses für 
Stadtentwicklung und Verkehr 
Sabrina Gutsche 
Siebengebirgsring 4 
53340 Meckenheim 

Ratsfraktion Meckenheim 
  

Im Cäcilienbusch 52 

 53340 Meckenheim 

 fraktion@gruene-meckenheim.de 
 

http://www.gruene-meckenheim.de/
mailto:partei@gruene-meckenheim.de


 

Wir sollten auch als politische Vertreter:innen alles dafür tun, dass unsere Zukunft 
möglichst sicher die Bildungseinrichtungen erreichen kann. Bisherige, mit den 
Ortsvorstehern durchgeführte Begehungen waren für die Öffentlichkeit wenig transparent, 
so dass insbesondere auch nicht alle Begründungen für die Nichteinrichtung von 
Maßnahmen transparent sind. 
 
Gleichzeitig wurde bei der Erstellung des Mobilitätskonzepts die Kreuzung zur Prüfung von 
Optimierungsmöglichkeiten für die Fußgänger angegeben. Diesen Auftrag sollten wir 
kurzfristig umsetzen. 

Mit freundlichen Grüßen 

Ina Löllgen     Rebecca Stümper 
Co-Fraktionsvorsitzende   Co-Fraktionsvorsitzende 
 
 
Im Original unterzeichnet. 


